

Fenapes convoca a un paro de 48 horas, con asamblea en la explanada del Liceo N°1

General



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/fenapes-convoca-a-un-paro-de-48-horas-con-asamblea-e
n-la-explanada-del-liceo-n°1_5323.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/fenapes-convoca-a-un-paro-de-48-horas-con-asamblea-en-la-explanada-del-liceo-n°1_5323.php)

FENAPES CONVOCA A UN PARO DE 48 HORAS, CON ASAMBLEA EN LA EXPLANADA DEL LICEO N°1

General

*Fenapes convoca a un paro de 48 horas, con asamblea en
la explanada del Liceo N°1*

**Fenapes llama a una movilización de 48 horas, con una asamblea
programada en la explanada del Liceo N°1.**

Paro Nacional de Profesores en Rechazo a la Reforma

Educativa

La Federación Nacional de Profesores de Educación Secundaria (Fenapes) lleva a cabo un paro en los liceos públicos de todo el país hoy y mañana, en oposición a la reforma educativa implementada por el actual gobierno.

Asamblea en Paysandú

A nivel local, la Asociación de Funcionarios de la Enseñanza Media de Paysandú (Afempay), que forma parte de Fenapes, realizará una asamblea hoy a las 11:30 en la explanada del Liceo Nº 1. En esta reunión, se invitará a docentes, alumnos, padres, vecinos y funcionarios en general a participar e informarse sobre la situación actual.

Movilización en Montevideo

El miércoles, Afempay se unirá a la movilización, marcha y acto que se llevará a cabo en Montevideo junto a la Coordinadora de Sindicatos de la Enseñanza (CSEU).

Postura de Afempay

La presidenta de Afempay, Sully Guichón, expresó su preocupación sobre las medidas educativas, afirmando: "La primera reivindicación que pedimos, al igual que en la ATD nacional, es que se detenga la Transformación Educativa porque nos parece regresiva, inconsulta e improvisada. Ahora quieren extenderla a 5º y 6º año, pero se ha ido extendiendo sin evaluaciones serias y con los docentes en contra".

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

FENAPES CONVOCA A UN PARO DE 48 HORAS, CON ASAMBLEA EN LA EXPLANADA DEL LICEO N°1

Fenapes convoca a un paro de 48 horas con asamblea en la explanada del liceo n°1

Tags

nacional, programada, explanada, educativa, fenapes, profesores, reforma, montevideo, docentes, asamblea, afempay, funcionarios

Noticias relacionadas

4.0 * Profesores de Secundaria organizan un paro nacional de 48 horas para mediados de octubre

4.4 * Sindicato toma medidas en el lava este martes en el contexto del paro de Fenapes; Cáceres advierte que "impacta a los estudiantes"

4.8 * Movilización del Pit-Cnt y paro en liceos públicos esta semana en contra de la reforma educativa

3.8 * Fenapes anticipa que un creciente número de sindicatos se junte a la movilización y al paro de dos días programado para mediados de octubre

4.5 * Fenapes ratificó un paro de 48 horas para el 15 y 16 de octubre, detallando las razones detrás de esta decisión

4.9 * Paro nacional en liceos públicos: Martes y miércoles de tensiones políticas y elecciones en el horizonte

4.4 * Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa

3.8 * Robert Silva responde a Fenapes: "Este paro tiene, sin duda, una

4.2 * *Silva criticó el paro de 48 horas de Fenapes: "Es una injusticia hacia los hijos de los trabajadores*

3.5 * *Javier García arremete contra el paro de Fenapes, tildando a sus líderes de "oligarquía sindical*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024